

Assemblée générale de l'AÉDIROUM

Date de tenue : 19 septembre 2019

Auteure : Mathilde Prouvost

Ordre du jour

1. Ouverture
2. Adoption de l'ordre du jour
3. Vote pour la grève étudiante pour le climat du 27 septembre
4. Varia
5. Fermeture

Ouverture

Le quorum est constaté à 17h37. Maxime PELLETIER propose l'ouverture de la séance. Etienne BEAULÉ appuie. La proposition est adoptée à l'unanimité.

Maxime PELLETIER se propose comme président et il propose Mathilde PROUVOST comme secrétaire pour la séance. Mathieu DAVID-BABIN appuie. La proposition est adoptée à l'unanimité.

Maxime PELLETIER propose d'accueillir Kenza BENMANSOUR et André LALONDE. Emma PARENT-SENEZ appuie. Ils sont accueillis à l'unanimité.

Adoption de l'ordre du jour

Maxime PELLETIER propose l'adoption de l'ordre du jour. Simon JANSSEN appuie. L'ordre du jour est adopté à l'unanimité.

Vote pour la grève étudiante pour le climat du 27 septembre

Maxime PELLETIER explique le but du vote : dans tous les cas, les cours seront annulés le vendredi 27 septembre 2019 de 12h à 17h. Si la grève de l'AÉDIROUM est votée, les professeurs arrangeront les cours du matin et les remises de devoirs seront déplacées. De plus, plusieurs organismes seront avertis. Si la grève n'est pas votée, il n'y aura pas d'arrangements de la part des professeurs. C'est le Comité Exécutif qui sera en charge de les prévenir dans le cas favorable à la grève.

Maxime PELLETIER propose qu'il y ait un vote pour décider de la grève du 27 sept. Quentin WOLAK appuie.

Il y a un débat autour du droit et de la nécessité de faire ce vote.

Maxime PELLETIER propose le droit à André LALONDE de parler. Lucas Hornung appuie. André LALONDE explique que le cahier de position adopté en 2011 contient une position favorable aux propositions environnementales. Pour changer cette position, il faudrait la voter dans une nouvelle Assemblée Générale. La conclusion en est : en raison de notre prise de position, on va voter pour supporter la grève du 27 sept ou non.

Maxime PELLETIER propose qu'il y ait un vote pour décider de la grève du 27 septembre, en vertu du cahier de position. Charles ATTENDU appuie.

Maxime PELLETIER propose un vote secret. Antoine COLSON appuie. La proposition est adoptée à l'unanimité.

Simon JANSSEN et François CORNEAU-TREMBLAY se proposent pour examiner les scrutins avec Maxime PELLETIER. La proposition est adoptée à l'unanimité. Le résultat est : 36 votes pour, 1 vote contre et 3 votes blancs. La proposition de grève est adoptée à l'unanimité.

Varia

Julien KIANG, vice-président externe, présente une décision de la FAÉCUM : le vote pour les élections fédérales pourra se faire depuis un bureau de vote à l'université.

Julien KIANG précise que pour la Party à Jean-Brillant du 19 septembre, il faut avoir 18 ans ou plus, une pièce d'identité et sa carte UdeM.

Fermeture

Maxime PELLETIER propose la fermeture de l'assemblée à 18h31. Maxime LECHASSEUR appuie. La proposition est adoptée à l'unanimité.